

# *Cubana lidera en Tour de San Luis, Argentina*

---



San Luis, Argentina, 13 ene (PL) Con un sorprendente esprín que dejó atrás a sus más encarnizadas rivales, la cubana Iraidá García ganó hoy la tercera etapa del Tour Femenino de San Luis y se convirtió en líder de la Clasificación General.

Su compatriota Arlenis Sierra vuelve a ganar en las metas de velocidad y se afianza en el liderazgo del esprín y con esta actuación -más la de la jovencita Olga Echenique- la Selección Cuba también ganó la etapa por planteles y se reafirma así en el liderato de la Clasificación por Equipos.

Este tercer tramo, el más riguroso de la tercera edición del giro femenino sanluiseño, fue un maratón de 121 kilómetros entre Naschel y la turística Merlo, que García cubrió en 03:14:48 horas.

Detrás entraron bastante separadas la chilena Aranza Villalón, del conjunto argentino Webber Shimano, y Malgorzata Jasinska, del elenco italiano Ale Cipollini. La campeona defensora del título, la brasileña Janildes Fernandes, concluyó en la sexta posición.

Con una temperatura de 25 grados Celsius y cielo parcialmente nublado, el pelotón de 130 ciclistas de los 21 planteles concursantes partió desde Naschel para recorrer una rigurosa ruta que incluyó tramos de montaña.

Iraida García no solo concretó la primera fuga de la tercera edición del Tour Femenino, sino que le aguantó el ritmo a la única que logró hacerle sombra, nada menos que la campeona Jenildes Fernandes.

La cubana metió presión en los últimos 11 kilómetros finales para ganar la etapa en soledad en el corazón de la villa turística de Merlo, y convertirse en la nueva líder general. También marcha segunda en las Metas de Montaña.

Las antillanas se impusieron por equipos, lo que les sirvió para ratificarse como la mejor escuadra de la competencia.

Después de dos días en que pelotones compactos cerraban las etapas y cuando la tercera iba camino a otra llegada masiva, apareció la bravura de la cubana de 26 años para escaparse por la izquierda de la calzada.

A la fuga se sumó la titular del 2015, pero la cubana tenía el objetivo claro y a poco más de dos kilómetros de la meta aceleró sin piedad en la trepada y relegó a la brasileña que debió conformarse con un sexto puesto de etapa.

La joven ciclista cubana Olga Echenique viene desarrollando una buena carrera y se ubica segunda en el liderazgo de la categoría Sub 23, que comanda hasta ahora la chilena Villalón.

El jueves se correrá la cuarta etapa que será una contrarreloj de 12,8 kilómetros alrededor de la localidad de El Durazno, con inicio a las 16:12 hora local.

#### Clasificación general individual

- 1 Iraida García (Selección de Cuba)
- 2 Aranza Villalon (Weber Shimano)
- 3 Malgorzata Jasinska (Ale Cipollini)

#### General por equipos

- 1 Selección de Cuba
- 2 Weber Shimano
- 3 Ale Cipollini

#### General metas sprint

- 1 Arlenis Sierra (Selección de Cuba) (6 puntos)
- 2 Martha Tagliaferro (Ale Cipollini) (6 puntos)
- 3 Iraida García (5 puntos)

#### General metas de montaña

- 1 Katharine Hall (UHC) (9 puntos)
- 2 Iraida García (Selección de Cuba) (3 puntos)
- 3 Karla Vallejo (Bontrager 2122) (3 puntos)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/81233-cubana-lidera-en-tour-de-san-luis-argentina>



**Radio Habana Cuba**